

Cápsula Concesionaria Vial del Oriente

FRONTERA 0:00 / 0:42

19 años creyendo que sí se puede ¡Feliz aniversario! CAMEL

Visita nuestro canal YouTube

ecopetrol ENERGÍA PARA EL FUTURO

ESCÚCHANOS ONLINE RADIO PRENSA LIBRE

Presalibre casanare

HOSPITAL LOCAL DE YOPAL L. Carrera 14#33-45 Atención de partos Servicio de urgencias 24 Horas

miguelangelok | Opinión | 26/05/2020 05:00 | comentarios: 10

De Frente - Johana ama a su pueblo



Por Oscar Medina Gómez "...dijeron: nooo...esta es una penéjia a la que le damos tres vueltas..." "Ecopetrol" llora por esos mercados...

De se calibre fueron las frases y acusaciones que Johana Moreno, alcaldesa de Aguazul, lanzó rabiosa por los medios de comunicación cuando le preguntaron por qué no quiere recibir los 2 mil mercados que desde hace varios días la estatal petrolera colombiana ha intentado entregarle para ser distribuidos entre los más pobres de ese municipio.

Las rogativas de la petrolera para que la soberbia y pendenciaría alcaldesa se digna recibir y empezar a entregar esas importantísimas ayudas han sido estériles. Al tiempo, mientras ella con el pecho inflado y obteniendo, vilipendia y reta a "Ecopetrol", esas dos mil familias pasan hambre y sed.

Ahora, la acusación que hace Johana Moreno a "Ecopetrol" de propagar el Covid-19, porque según ella la compañía está contratando sin control gente de todo el país e incluso de otros países, es gravísima.

Lo mismo pasa con la acusación que lanzó la alcaldesa diciendo que "Ecopetrol" le paga a los periodistas para que la publicquen noticias, (en este caso la de los 2 mil mercados). Esto no es de poca monta.

El caso de los 2 mil mercados se suma a otro escándalo: la renuncia en plena pandemia del Covid-19, de ocho de los diez médicos que prestaban sus servicios en el Hospital Juan Hernández Urrego.

Tremendamente mal parado sigue dejando Johana Moreno no solo al corrupto, manzanillo, politiquero y clientelista Partido Liberal, sino a su administración y a ella misma.

Con la engallada Johana Moreno se rompe esa preciosa conducta verista. Su equivocado y claramente politiquero rechazo de los 2 mil mercados de "Ecopetrol", y sus groseras y ofensivas declaraciones contra una compañía que en un cuarto de siglo le ha hecho mucho bien al desarrollo de Casanare, maltratan y hacen daño a miles de personas.

Queda la sensación de que a la alcaldesa no le interesa el sufrimiento de los pobres y desgraciados. Mucho menos lo que los poetas escriben de la nobleza espiritual de las féminas.

Con su lenguaje soez y rastroso Johana Moreno desdeña todo de la dignidad pública que encarna. Con sus peleas innecesarias, desgastantes y fearas, abre anchas y profundas grietas con "Ecopetrol".

Que inexperiencia, falta de tacto, tino político e ignorancia administrativa denota esta alcaldesa, Su torpe proceder trasluce que tras ella hay alicaidos caciques, que la manejan y mal aconsejan.

\*Periodista

La sección de OPINIÓN es un espacio generado por Editorialistas y no refleja o compromete el pensamiento, ni la opinión de www.prensalibreCasasare.com

Noticias Relacionadas: 1.200 mercados entregó durante el fin de semana la Alcaldía de Yopal

200 mercados para población en situación de vulnerabilidad en Casanare con aportes de trabajadores del Grupo Ecopetrol

ECOPETROL CONDENÓ ATENTADO CONTRA PATRULLA DE LA POLICÍA EN AGUAZUL

ECOPETROL HIZO LLAMADO A LA CALMA A LOS ACCIONISTAS ANTE TURBULENCIA DE MERCADOS

Noticia anterior

Comentarios

Casanareño 2 Hoy, 06:57 quote

Totalmente de acuerdo con ud señor periodista, acá en la alcaldía de aguazul sabemos que se le subió el poder y todo lo que dijo en campaña lo ha venido borrando con su soberbia, los médicos no tienen ni el mínimo para trabajar, la gente esperando ayudas, el comercio totalmente colapsado, lo único que se ha visto en aguazul es la ayuda de las petroleras y lo que dejó el gobernador firmado.

Estefania Hoy, 07:09 quote

Ponerse esta mujer a sacar de su sueldo y de lo que le riña al pueblo para darnos de comer. Despreñar 2 mil mercados es criminali. vieja bruta y loca esa alcaldesa,

Juan Carlos Hoy, 08:44 quote

Deberían darle prensa nacional a esta señora, para que vea realmente la necesidad del pueblo y la belleza de dirigentes que tienen, y además acusando que se le paga a los periodistas.... Que falta de respeto. Le está quedando grande el cargo

Rodrigo L. Hoy, 09:58 quote

El Progreso de Casanare se le debe a las Petroleras. Hace 30 años el dpto era una tierra lejana y desconocida. Ahora hay progreso. Pero no por gracia de los políticos sino por el empuje de la industria petrolera.

Misael Hoy, 10:29 quote

Presalibre comonsiempres de parte del mejor oostor, y los que comentan piensan que van a sobrevivir toda la vida con un misable mercado de \$50.000 que ingenuos son, se han tomado la molestia de investigar cuantas son las utilidades de ecopetrol con la producción petrolera de aguazul.

Salomón Hoy, 10:33 quote

El pueblo no necesita de sueldos dignos, así sea en labranza, porque con el fruto del trabajo la persona puede adquirir no solamente un mercado para un día, sino alimento para toda la vida, además de poder adquirir vivienda, vestuario, educación, salud, recreación y muchas cosas más para él y toda su familia.

Misael Hoy, 10:40 quote

Que estúpideces dicen, lo que es esta mujer es una berraca que tiene la gallardía de enfrentarse a las petroleras y defender su pueblo. Esta es una jugada sucia de ecopetrol simolemente por que no se les habren las ouestas para entrar a hacer sus trabajos poniendo en riesgo a toda la población, habran los ojos no se dejen manipular por unos medios de comunicación que se venden a mejor postor.

Que estúpideces dicen, lo que es esta mujer es una berraca que tiene la gallardía de enfrentarse a las petroleras y defender su pueblo. Esta es una jugada sucia de ecopetrol simolemente por que no se les habren las ouestas para entrar a hacer sus trabajos poniendo en riesgo a toda la población, habran los ojos no se dejen manipular por unos medios de comunicación que se venden a mejor postor.

Que estúpideces dicen, lo que es esta mujer es una berraca que tiene la gallardía de enfrentarse a las petroleras y defender su pueblo. Esta es una jugada sucia de ecopetrol simolemente por que no se les habren las ouestas para entrar a hacer sus trabajos poniendo en riesgo a toda la población, habran los ojos no se dejen manipular por unos medios de comunicación que se venden a mejor postor.

Que estúpideces dicen, lo que es esta mujer es una berraca que tiene la gallardía de enfrentarse a las petroleras y defender su pueblo. Esta es una jugada sucia de ecopetrol simolemente por que no se les habren las ouestas para entrar a hacer sus trabajos poniendo en riesgo a toda la población, habran los ojos no se dejen manipular por unos medios de comunicación que se venden a mejor postor.

Que estúpideces dicen, lo que es esta mujer es una berraca que tiene la gallardía de enfrentarse a las petroleras y defender su pueblo. Esta es una jugada sucia de ecopetrol simolemente por que no se les habren las ouestas para entrar a hacer sus trabajos poniendo en riesgo a toda la población, habran los ojos no se dejen manipular por unos medios de comunicación que se venden a mejor postor.

Que estúpideces dicen, lo que es esta mujer es una berraca que tiene la gallardía de enfrentarse a las petroleras y defender su pueblo. Esta es una jugada sucia de ecopetrol simolemente por que no se les habren las ouestas para entrar a hacer sus trabajos poniendo en riesgo a toda la población, habran los ojos no se dejen manipular por unos medios de comunicación que se venden a mejor postor.

QUE ERAN 900, Mil, dos mil mercados...El alegato de la iracunda alcaldesa ensombrecida es digno de una torpe e imbecil. Esos dos mil mercados va a aliviar en algo el hambre de dos mil familias pobres. Dos mil mercados que la fulgana yoana ni siquiera repartió en su campaña política.

Hipólito Hoy, 11:25 quote

Citar: Salomón

El pueblo no necesita de mercados ni de subsidios, lo que verdaderamente necesita el pueblo es fuentes de trabajo formales con sueldos dignos, así sea en labranza, porque con el fruto del trabajo la persona puede adquirir no solamente un mercado para un día, sino alimento para toda la vida, además de poder adquirir vivienda, vestuario, educación, salud, recreación y muchas cosas más para él y toda su familia.

Más claro no canta un gallo, un mercado me quita el hambre por un día pero si me das un trabajo formal bien remunerado me quitaras el hambre para toda la vida.

aguzuleño20 Hoy, 12:24 quote

Citar: Misael

Que estúpideces dicen, lo que es esta mujer es una berraca que tiene la gallardía de enfrentarse a las petroleras y defender su pueblo. Esta es una jugada sucia de ecopetrol simolemente por que no se les habren las ouestas para entrar a hacer sus trabajos poniendo en riesgo a toda la población, habran los ojos no se dejen manipular por unos medios de comunicación que se venden a mejor postor.

Revisé señor quien paga los salarios de la gente de aguazul, pues las petroleras y ecopetrol, especialmente, primero por los salarios de los trabajadores directos y contratistas, luego los de la alcaldía con las regalías y los impuestos, ahoria no vengan a echarle la culpa a las compañías por toda la plata que se han robado los políticos, entonces no le caigan al que no es. tengo entendido que ecopetrol ha donado mas de 15 mil mercados repartidos equitativamente en todos los municipios y no ahora que venga a pedir solo para ella. eso se llama conciencia individual y no colectiva. Eso no es ser berraca, eso es ser idiota

AGREGAR COMENTARIO

Name E-Mail

Rich text editor with icons for bold, italic, underline, etc.

Agregar comentario Enter the code

PRENSA LIBRE CASANARE

Navegación Artículos Pasados

Table with 2 columns: Category, Count

Colombia Mayo 2020 (257)

Casanare Abril 2020 (312)

Yopal Marzo 2020 (371)

Salud Febrero 2020 (326)

Medio Ambiente Enero 2020 (307)

Información comercial Diciembre 2019 (331)

Judicial Mostrar/Ocultar archivo completo

Entretenimiento

CON LA ASIGNACIÓN DE LOS PRIMEROS SUBSIDIOS DE EMERGENCIA 438

PROMO MIX QUBANO

COMBO pollo club + COMBO ropa vieja \$28.900

Unicentro Yopal Cel. 321 749 53 35 Tel. 633 33 93

Las imágenes son de referencia.

Ofrecemos Servicios gratuitos de salud para todos nuestros Usuarios.

capresoca Programa de Atención de Salud Bucal

Niñ@s de 0 a 6 años

Niñ@s de 6 a 11 años

Atención Médica y Enfermería

Atención Médica y Enfermería